
Soyons sans crainte, la croix n’a pas le
dernier mot!

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 28, 8-15)

En ce temps-là,
quand les femmes eurent entendu les paroles de l’ange,
vite, elles quittèrent le tombeau,
remplies à la fois de crainte et d’une grande joie,
et elles coururent porter la nouvelle à ses disciples.
Et voici que Jésus vint à leur rencontre
et leur dit :
« Je vous salue. »
Elles s’approchèrent, lui saisirent les pieds
et se prosternèrent devant lui.
Alors Jésus leur dit :
« Soyez sans crainte,
allez annoncer à mes frères
qu’ils doivent se rendre en Galilée :
c’est là qu’ils me verront. »
Tandis qu’elles étaient en chemin,
quelques-uns des gardes allèrent en ville
annoncer aux grands prêtres tout ce qui s’était passé.
Ceux-ci, après s’être réunis avec les anciens
et avoir tenu conseil,
donnèrent aux soldats une forte somme
en disant :
« Voici ce que vous direz :
“Ses disciples sont venus voler le corps,
la nuit pendant que nous dormions.”
Et si tout cela vient aux oreilles du gouverneur,
nous lui expliquerons la chose,
et nous vous éviterons tout ennui. »
Les soldats prirent l’argent et suivirent les instructions.
Et cette explication s’est propagée chez les Juifs
jusqu’à aujourd’hui.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation
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Frères et sœurs bien-aimés, bénissons notre Seigneur qui nous donne la grâce de voir un nouveau
jour. Que la joie et la paix de sa résurrection inonde nos cœurs à jamais. Oui bien-aimés, le Christ
est vraiment ressuscité. Alors que craindre encore de la vie ? Celui par qui et pour qui nous vivons a
bel et bien vaincu la mort et le péché.

Le texte de la première lecture sur le quel nous méditons aujourd’hui, nous enseigne que la
souffrance n’est pas éternelle, mais surtout que Dieu est toujours à nos cotés, même dans les
moments les plus douloureux de nos vies. Il a été présent pour le Christ et il veut être présent pour
nous, à condition que nous lui ouvrions notre cœur et espérions en lui et en lui seul. Si donc nous
sommes conscients de la présence permanente et de la bonté de notre Dieu, pourquoi ne pas exulter
de joie et sourire à la vie. Pourquoi laisser l’épreuve nous rendre triste, et nous enlever notre paix
intérieure ? Le Seigneur notre Dieu est bien plus fort que toutes ces situations qui nous intriguent.
Notre grand Frère Jésus a fait l’expérience d’une souffrance atroce, pourtant il n’a pas perdu espoir,
il a fait confiance au Père, se confiant à lui à chaque instant, et lui, il l’a glorifié en le ressuscitant
des morts.

Frères et sœurs bien-aimés, en méditant sur la résurrection de notre  Seigneur, accueillons et
entretenons la paix et la joie que ce mystère nous offre, pour qu’en notre simple présence, l’on se
demande d’où nous vient cet éclat, et que nous témoignions par cette joie et cette paix, de la
résurrection effective du Christ.

Prions

Abba Père, éclaire-nous de ta divine lumière pour que nous ne voyions pas dans l’épreuve une
punition, mais une manière pour toi de nous fortifier et que nous espérions en toi en tout temps.

Intercession

Seigneur Jésus ressuscité, prends pitié de tous nos frères et sœurs qui ne croient pas encore en toi.
Accorde à chacun la grâce de te rencontrer et de se convertir, pour que le salut que tu offres aux
Hommes soit le partage de tous.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Rester joyeux et sourire à la vie, peu importe la situation.

                                                                                                                   Minette DEMDOU

Christus Vivit


